



NIEDERSCHRIFT

über die Sitzung des Ortsbeirates Mörlheim der Stadt

Landau in der Pfalz

am Donnerstag, 25.10.2018,

Dorfgemeinschaftshaus Mörlheim, Mörlheimer

Hauptstr. 17

Beginn: 19:00

Ende: 21:25



Anwesenheitsliste

CDU

Marion Bösherz

Ulrike Burkhart

Achim Goldemann

Werner Heinrich

Marc Pelz

Melanie Simon

Patrik Starck

SPD

Ursula Badergoll

Markus Blaum

FWG

Ulrike Renner

abwesend ab 19.50 Uhr

Vorsitzender

Joachim Arbogast

Schriftführer/in

Heike Hochdörffer

Berichterstatter

Annette Struppler-Bickelmann

anwesend ab 19.25 Uhr bis 20.00 Uhr

Entschuldigt

SPD



Martin Schimpf



Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen worden.

Damit bestand folgende Tagesordnung:

Tagesordnung

Öffentliche Sitzung

1. Einwohnerfragestunde
2. Bericht des Ortsvorstehers
3. Kommune der Zukunft
4. Betriebskostenrechnung Friedhöfe 2017
Vorlage: 320/117/2018
5. Verschiedenes



Öffentliche Sitzung



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich)

Einwohnerfragestunde

Es waren vier Einwohner anwesend.

Ein Einwohner bemängelte den Zustand des Areals an der Bahnrampe am südlichen Ortseingang. Dem Pächter der dort gelegenen Koppel sei es nicht möglich eine Zufahrt herzustellen, da dort bereits Bäume wachsen. An der Bahnrampe befinden sich Ablagerungen. Hier sollte der Verursacher ausfindig gemacht werden, damit diese entfernt werden können.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich)

Bericht des Ortsvorstehers

Kirchweih Rückblick

Die Kirchweih wurde in diesem Jahr erstmals nicht im Zelt, sondern im Dorfgemeinschaftshaus gefeiert.

Aufgrund der heißen Wetterlage hielten sich die Kerwegäste weitestgehend im Freien auf. Das Dorfgemeinschaftshaus wurde lediglich am Samstagabend und am Montag zum Seniorennachmittag genutzt. Für die Senioren wäre es im Freien zu heiß gewesen. Auch die jüngeren Kerwebesucher wünschten sich einen Sonnenschutz für ihren Aufenthalt im Freien.

Die Musiker auf der Bühne hatten im Dorfgemeinschaftshaus wenig Publikum. Die Darbietungen konnten allerdings durch die geöffneten Fenster Gehör finden.

Der Spielplatz wurde rege genutzt und das Kinderschminken, das in diesem Jahr zum ersten Mal angeboten wurde, fand großen Zuspruch.

Auch das Feuerwerk mit musikalischer Untermalung kam großartig beim Publikum an.

Am Catering gab es mehrere Punkte zu kritisieren. Sowohl die Infrastruktur, als auch die personelle Ausstattung waren schlecht durchdacht. Auch das preisliche Niveau fanden viele Festbesucher zu hoch. Dies lag daran, dass nicht Herr Roth selbst für das Catering sorgte.

In der "Info des Ortsvorstehers" wurde die Bevölkerung um ihre Meinung gebeten. Die wenigen Antworten stimmen mit den genannten Kritikpunkten überein.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich)

Kommune der Zukunft

Der Vorsitzende berichtete, das in der letzten Woche ein Treffen stattfand. Zu diesem Treffen wurden die Vereinsvorsitzenden, der Ortsbeirat und interessierte Bürger zu einem weiteren Meinungsaustausch eingeladen. 17 Personen waren der Einladung gefolgt.

Den Teilnehmern war ein Thema sehr wichtig, die Mörlheimer Kirchweih.

Über den Inhalt des Treffens sollte Frau Struppler-Bickelmann berichten. Allerdings war sie bis dahin noch nicht anwesend. Ortsvorsteher Arbogast informierte über den Inhalt des Treffens.

Am 22.11.2018 soll das nächste Treffen stattfinden.

Als die Dorfentwicklungspartnerin um 19.25 Uhr eintraf, wurde die weitere Vorgehensweise im Projekt "Kommune der Zukunft" diskutiert.

Die Ratsmitglieder, Melanie Simon und Patrik Starck, vertraten den Standpunkt, dass ohne die Darstellung eines finanziellen Rahmens das Vorhaben im Sande verlaufe.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 4. (öffentlich)

Betriebskostenrechnung Friedhöfe 2017

Der Vorsitzende gab die Informationsvorlage der Ordnungsabteilung vom 28.08.2018 bekannt.

Das Gremium nahm die Informationsvorlage zur Kenntnis.



Niederschrift des Tagesordnungspunktes 5. (öffentlich)

Verschiedenes

Hundekot-Beutelspender

Der Entsorgungs- und Wirtschaftsbetrieb wurde beauftragt zu ermitteln, welche Örtlichkeiten stark mit Verschmutzungen durch Hundekot belastet sind. Aufgrund der fehlenden Ortskenntnis wurde der Ortsbeirat mit dieser Aufgabe betraut. Die Kosten pro Beutelspender belaufen sich auf 120,00 bis 130,00 € netto je nach Ausführung. Die Finanzierung erfolgt über das Ortsteilbudget (Budget II).

Frau Burkhart war der Meinung, dass die Stadtverwaltung die Einnahmen aus der Hundesteuer hierfür verwenden könne.

Festzulegen sind die Anzahl der aufzustellenden Exemplare sowie die Standorte. Nach eingehender Diskussion einigte man sich auf folgende Standorte:

1. Nähe Sportplatz
2. An den Thoräckern (Feldweg)
3. Weidweg, Richtung Offenbach
4. Dorfplatz?
5. Friedhof Ecke An den Herrenäckern – An den Thoräckern

Frau Burkhart plädierte für die Aufstellung eines Mülleimers an der Grünfläche "Bornheimer Weg".

Ampelschaltung L509 – Mörlheimer Hauptstraße

Ortsbeiratsmitglied Blaum hat darauf hingewiesen, dass trotz des umgesetzten Ortsbeiratsbeschlusses vom 26.01.2017 die Ampel abends ab 21.00 Uhr nicht mehr in Betrieb ist. Der Ortsbeirat hat sich mit dem Thema nochmals befasst und beschlossen, dass Ampelschaltung wieder ganznächtlich eingerichtet werden soll.

Grüner Pfeil

Ratsmitglied Starck regte an, an der Ampelschaltung Mörlheim von Offenbach commend einen grünen Pfeil für Rechtsabbieger einzurichten.



Die Niederschrift über die 28. Sitzung des Ortsbeirates Mörnheim der Stadt Landau in der Pfalz am 25.10.2018 umfasst 10 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 16.

Vorsitzender

Joachim Arbogast

Heike Hochdörffer
Schriftführer